



Bulletín Informativo de la
Real Hermandad Mercedaria de Ntro.
Padre Jesús de la Palma en su Entrada Triunfal
en Jerusalén y María Stma. de la Palma.
(Clausura de San Agustín)



CUARESMA 2003

**EQUIPO DE REDACCIÓN***Hermano Mayor*

D. Luis Carlos Pérez Crespo

Diputado Mayor de Gobierno

D. José Campona Pazos

Diputado de Juventud

D. Rafael Pérez Becerra

Director del Boletín

D. Gonzalo Lozano Rosado

Colaboradores

D. Jesús Pérez Becerra

D. Rafael Díaz Baena

*Fotografías*CD con "Olor a Inciende
y Azúcar"*Impresión*Imprenta PRUNA - Marchena
95 484 32 35**Sumario***Editorial*

NIM. D. Luis Carlos Pérez Crespo 3

Domingo de Ramos

DMG. D. José Campona Pazos 4

Grupo Joven

DJ. D. Rafael Pérez Becerra 5

Rincón Político

D. Jesús Pérez Becerra

D. Rafael Díaz Baena 6

Noticias

..... 7

Mayordomía

..... 8

Nuestra Banda

..... 9

Para el Recuerdo

D. Gonzalo Lozano Rosado 10

Cultos

..... 11

Editorial



Este año se cumple el cuatrocientos aniversario de la orden de la Merced, la cual ha tenido que adaptarse a lo largo de los años a numerosas circunstancias estando unida a nuestra Hermandad. Nosotros tenemos que evolucionar para sobrevivir, la Hermandad tiene que evolucionar para alcanzar su cincuenta aniversario y poder sobrevivir en el siglo XXI. No basta con hacer la mejor y más bulliciosa Estación de Penitencia el Domingo de Ramos, para ser hermanos de nuestra Hermandad hay que demostrar todos los días del año nuestra Fe cristiana y propagarla.

La evangelización no se improvisa, hay que estar preparado para ello y trabajar codo a codo con la Iglesia. Para ello nuestra Hermandad ha preparado un coro para colaborar en las misas de San Agustín, ha puesto en marcha nuevamente al Grupo Joven, celebra anualmente el certamen benéfico...

Este año que estrenamos la candelería del paso de palio, no queremos quedarnos sólo en lo material, ayudad a nuestra Hermandad a sobrevivir y como los Mercedarios intentar rescatar al drogadicto de la prisión de la droga, al enfermo y al anciano de la prisión de su soledad, al niño de la pobreza y redimámos mediante nuestro ejemplo evangelizadores, a todos los que están en la prisión del desamor por no conocer a DIOS.

Que Ntro. P. Jesús de la Paz y su bendita madre María Stma. de la Palma nos den fuerzas a todos para participar en los diferentes actos de la Hermandad y sobrevivir en el siglo XXI.

N.H.M.
Luis Carlos Pérez Crespo

Domingo de Ramos 2003

REPARTO DE PAPELETAS DE SITIO:

Los días 7, 8, 9, 10 y 11 de Marzo en horario de 5 a 7 de la tarde y el día 12 de 10 a 2,30 horas en el convento de San Agustín.

PRECIOS DE PAPELETAS DE SITIO.

- CRUZ DE GUIA- 10 EUROS.
- PALMAS ENTRE 0 Y 1 m.- 7 EUROS.
- PALMAS DE 1 A 2 m.- 10 EUROS.
- PALMAS DE 2 A 3 m.- 11 EUROS.
- PALMAS RIZADAS- 12 EUROS.
- CRUCES DE PENITENCIA.- 10 EUROS.
- CELADORES.- 10 EUROS.
- ESTANDARTES Y BANDERAS.- 10 EUROS.
- PRESIDENCIAS.- 30 EUROS.
- MANIGUETAS.- 15 EUROS.
- CAPATACES.- 30 EUROS.
- CAMARERAS.- 6 EUROS.
- COSTALEROS.- 6 EUROS.
- LIMOSNEROS.- 6 EUROS.
- FISCALES DE PASOS.- 20 EUROS.
- PAPELETAS DE ACOMPAÑANTES.- 3 EUROS.
- MONAGUILLOS.- 3 EUROS.



Grupo Joven

NUESTRA JUVENTUD.-

Nuestra Hermandad, como de todos es conocido, se caracteriza por su juventud. Los que la forman, poco a poco se han ido integrando en un grupo humano, que unido, comenzó su andadura la pasada cuaresma. Desde entonces viene realizando algunos cultos y actos de nuestra Hermandad, asistiendo a numerosas confraternidades con diferentes grupos de la Diócesis de Sevilla.

Un grupo Joven no sólo significa trabajar para la Hermandad sino convivir en ella y formar una gran familia en la que ahora debemos ser la semilla, los antepasados de posteriores generaciones que seguirán guiando a la juventud. Por ello debemos de ser el ejemplo de compañerismo y de inquietud en la vida cotidiana, en el quehacer de todos los días ser verdaderos cristianos y dar ejemplo de ello; viviendo y disfrutando de cada uno de los momentos que desde este grupo joven se llegan a experimentar.

Por ello, porque tu papel es importante, aprovecho estas líneas para invitarte a que te unas a nosotros y que vivas tu Hermandad. Anímate, te esperamos en San Agustín.

*Diputado de Juventud
Rafael Pérez Boza*



Rincón Poético

Proyecto Juvenil, 2004

...Y el capitán lo quiere más a tierra
y sus hermanas aumentan el esfuerzo
se siente el aroma de la madera
y el gemir de un buey fatigado;
que casi sin darse cuenta,
en un pequeño espacio de tiempo,
la cuerda está tensada
cosa que llenan el momento
en el que Marchena y los suyos
han completado el cortejo
con el grito de un bocanar
que trae la mal y el amero
de otro domingo que llamanos
de la Borriquita el sonido
y en el que las palmas y castañuelas
han sabido dar concierto
con los rigores de la torre
que acorrala a Dios barro
llevando una vía con gracia
al Señor de la Paz al cielo.

Rafael Díaz Brana



Proyecto Juvenil, 1996

Hasta el viento volados
avivante y en calma
te lleva con dulzura
Santa Virgen de la Palma!
esa Madre de Jesús
tan bonita, tan bella,
y esa Virgen de la Palma
porque la Palma te lleva,

José Rivero Beccera.

Noticias

La cuadrilla de hermanos costaleros de la Hermandad, ha apadrinado a un niño de El Salvador. La idea se puso en marcha la pasada cuaresma siendo actualmente toda una realidad.

"Seguid demostrando que no sólo sois los mejores debajo de los pasos".

-0-

El pasado 15 de Febrero se presentó el segundo trabajo discográfico de la banda de cornetas y tambores de nuestra Hermandad, bajo el título de "La Palma", en la sala municipal de cultura.

"Desde aquí nuestras felicitaciones por hacer Hermandad bajo las notas musicales de una marcha".

-0-

El dia 16 de Marzo se celebrará el XII Certamen de bandas "Ntra. P. Jesús de la Paz", en la sala municipal de cultura, destinando los beneficios a la obra social Madre Carmen. Añorará como presentador del acto D. Ramón Carmena Gutiérrez, cofrade y costalero de nuestra Hermandad.

-0-

La Hermandad cuenta desde finales del año pasado con nuevo Director Espiritual, siendo el cargo ostentado por D. José María Díaz Siménez P.M.

-0-

Finalmente la Hermandad aprovecha esta oportunidad para felicitar a la Tertulia Cofrade "El Llamador de Plata" en su décimo aniversario.

-0-

Se comunica a los hermanos que la secretaría está trabajando en la actualización del censo, para ello rogamos a todos aquellos que tengan alguna duda de sus datos se pongan en contacto con algún miembro de la Junta de Gobierno.

Mayordomía

Este año D.M. nuestra Hermandad estrenará una candelería compuesta por 86 piezas en metal plateado para el paso de María Stma. de la Palma. Candelería que cuenta con numerosas donaciones de hermanos y devotos, desde aquí animamos a todos aquellos que quieran contribuir en la cuestación de este proyecto, para ello los interesados pueden ponerse en contacto con cualquier miembro de la Junta de Gobierno.

-9-

El Domingo de Ramos nuestra Hermandad estrenará acompañamiento musical de tras del paso de María Stma. de la Palma. Regresa la banda de Burguillos después de varios años de ausencia y que tan gratos recuerdos había dejado en nuestra Hermandad.

-9-

También se estrenará un nuevo juego de incensario y naveta para el paso de palio el cual se unirá al que se estrenó la pasada Semana Santa. Ambos juegos fueron donaciones de hermanos.

-9-

Se informa que en otro orden de cosas se han realizado obras de infraestructuras en la clase que tenemos destinada para los ensayos y así poder ubicar los mismos con el orden y decoro que merecen.

-9-

La Mayordomía informa a todos sus hermanos que a partir del día 1 de Abril se comenzarán los montajes de los pasos, invitando a todos aquellos que quieran participar del montaje de los mismos acudan a nuestra Iglesia.

-9-

Igualmente informamos que la Hermandad cuenta con un Coro, para todos aquellos que quieran formar parte del mismo pueden ponerse en contacto con la Hermandad, siendo los ensayos en San Agustín los sábados por la tarde.

Nuestra Banda

Como cada año nuestra banda se dispone a afrontar una nueva Cuaresma, siendo requerida en diversos puntos de nuestra geografía dado el magnífico nivel que ha adquirido. Este año se trata desde un punto de vista muy especial, por el nuevo trabajo discográfico.

Al igual que en años anteriores nuestra banda acompañará a las siguientes Hermandades:

Domingo de Ramos, Hermandad de la Borriquita, (Fuentes de Andalucía), siendo la primera vez que nuestra banda acompaña a esta Hermandad.

Domingo de Ramos (tarde) acompañará a nuestra Hermandad.

Martes Santo, Granada, acompañando a la Hermandad del Gran Poder.

Miércoles Santo, por primera vez aparecerá nuestra banda en las calles de Jerez, acompañando a la popular Hermandad del Prendimiento asentada en el conocido barrio de Santiago.

Madrugada del Viernes Santo, Hermandad del Gran Poder de Tocina.

Viernes Santo mañana, Hermandad de Ntro. P. Jesús Nazareno, Ecija.

Viernes Santo tarde, Hermandad del Stmo. Cristo de la Paz, Osuna.

Para finalmente regresar a nuestra población y poner el broche a la Semana Santa acompañando al paso de la "urna" de la Hermandad de la Soledad.



Para el Recuerdo



CORPUS 2002.

El pasado mes de Junio nuestra Hermandad gozó del privilegio de organizar la procesión. Para ello la Hermandad organizó la cuadrilla de costaleros, puso a disposición del consejo de Hermandades a nuestra banda la cual fue ubicada finalmente en la cruz parroquial. También se encargó la Hermandad de organizar los tramos que acompañaron al Santísimo.

Los costaleros dieron una lección de dominio, calidad, y de como se debe pasear al Santísimo con elegancia por las calles de Marchena, a pesar de la falta de acompañamiento musical.

La banda volvió a demostrar el buen momento que atraviesa, siéndole permitido tocar tras el paso del Santísimo a su entrada en San Juan.

En el nombre de esta Junta de Gobierno queremos felicitar y dar las gracias a todas aquellas personas que contribuyeron con su esfuerzo a la consecución de un día tan glorioso para la Hermandad, el cual fue culminado en la caseta de la Hermandad, con la convivencia después de la procesión.

Gonzalo Leteiro Roaudo

Agenda de Cultos de la Hermandad

- MARZO.

Triduo de Ntro. Padre Jesús de la Paz, los días, 20, 21 y 22.

- ABRIL.

Domingo de Ramos, misa de bendición de palmas, 12,30 h. Iglesia de San Agustín.

Domingo de Ramos a las 17 horas, realizará Estación de Penitencia esta Hermandad.

- Jueves Santo, Asistencia a los Santos Oficios.
- Sábado Santo, Asistencia a la procesión del Santo Entierro.
- Domingo de Resurrección, Besamanos y besapiés de nuestros titulares.

- MAYO.

Triduo a María Stma. de la Palma, los días, 22, 23 y 24.

- JUNIO.

La Hermandad asistirá a la celebración del "Corpus".

- SEPTIEMBRE.

Celebración el día 24, culto a Ntra. Sra. de la Merced.

- OCTUBRE.

Asistencia a la procesión de Ntra. Sra. del Rosario,
(Patrona de nuestro pueblo).

- NOVIEMBRE.

Misa por los Hermanos difuntos.

- ENERO. (2004)

Asistencia a la procesión de San Sebastián, (Patrón de Marchena),
culto a Ntra. Sra. de la Merced.

La Dirección

Después de varios años sin publicar este boletín, y ante este nuevo número, nuestra intención no es otra que la de recuperar este mecanismo de comunicación directa con los hermanos para tenerlos al corriente de todo lo que sucede en nuestra Hermandad.

Ya sólo nos queda decir dos cosas. La primera pedir disculpas por los fallos que podamos haber cometido en ejecución de este boletín. La segunda decir que estamos abiertos a todo tipo de sugerencias e ideas sobre él mismo, sin más un saludo.